



Au sujet des problèmes de ces derniers jours !!

Par **Admin**, le **14/03/2008** à **14:40**

BOnjour,

Je pense que vous avez tous remarqué ces derniers jours quelques problèmes de connexion. Je rencontre pas mal de souci au niveau du site. En fait j'ai eu deux problèmes, l'un au niveau des DNS (lié le domaine et le serveur) et un autre au niveau du serveur php (la techno que j'utilise).

A priori je pense que aujourd'hui ça doit être stabiliser, mais je garantie rien et je reste à vigilant, je suis pas encore à l'abri d'un crash. Encore désoler pour le dérangement.

VOila bonne journée à tous.